



El municipio está ubicado con una de las calificaciones de grado de inversión más altas en el país. /fca Archivo

Corregidora, inmune ante el escenario negativo: Moody's

CALIFICADORA

Gustavo López

El municipio de Corregidora es el único que, durante el presente año, mejoró su calificación al pasar de Aa2.mx negativa, a Aa2.mx estable, de acuerdo a la evaluación hecha por Moody's, informaron autoridades municipales que estuvieron acompañadas por representantes de la empresa certificadora.

A decir de la analista financiera y vicepresidenta asociada de la calificadora Moody's, Roxana Muñoz, esta calificación se otorga debido al buen manejo de las finanzas, así como al nivel de recaudación que se registra, la cual, dijo, es la más alta de todos los municipios que son evaluados por esta empresa.

"Lo que nosotros vimos es que las tendencias de crecimiento de ingresos propios, el fortalecimiento del nivel de la liquidez se sostuvieron, nos permite a nosotros pensar que, aun cuando se tiene un entorno negativo, Corregidora podría ser inmune a esta presión negativa, debido a que tiene muchos ingresos propios. Esto le permite tener esta

CUALIDADES

- LA CALIFICACIÓN SE OBTUVO DEBIDO AL BUEN MANEJO DE LAS FINANZAS, ASÍ COMO AL NIVEL DE RECAUDACIÓN QUE SE REGISTRA, LA MÁS ALTA DE TODOS LOS MUNICIPIOS, QUE SON EVALUADOS POR ESTA EMPRESA.

BENEFICIOS

- SE RECONOCE UN BUEN MANEJO DE FINANZAS.
- LA CALIFICACIÓN GENERA CONFIANZA PARA LA ATRACCIÓN DE INVERSIONES.
- CRECE LA CONFIANZA PARA OTORGAR PRÉSTAMOS AL MUNICIPIO.

fortaleza intrínseca a pesar de las cuestiones que se viven".

El edil de Corregidora, Mauricio Kuri González, reconoció la importancia de contar con una mejor calificación crediticia, por lo que agradeció a su equipo de trabajo, así como a los ciudadanos, por el trabajo en conjunto

para obtener estos resultados a favor de la demarcación.

"Quien llega aquí puede ver que llega a un municipio responsable, un municipio en el que cuidamos las finanzas que son de todos los habitantes y le da además esa garantía al ciudadano de que en Corregidora se están haciendo las cosas responsablemente bien, en un momento de incertidumbre a nivel nacional".

Cabe destacar que, de acuerdo a Moody's, Corregidora actualmente está ubicado como un municipio con "grado de inversión", con una de las calificaciones más altas en el país, por lo que es una de las pocas demarcaciones que mejoró su calificación, pues el país, los estados y la mayoría de los municipios se encuentran en perspectiva negativa.

Actualmente el estado tienen una calificación Aa1.mx negativa, al igual que el municipio de Querétaro, por lo que se trabaja para que Corregidora pueda acceder a un nuevo nivel con el manejo adecuado de finanzas y atracción de inversiones, pues en dos años pasó de Aa3.mx negativa a Aa2.mx estable.

Cabe destacar que en la entidad queretana solo se califica a estos tres entes.